
Audio	  6	  –	  Pas	  de	  plan	  d’hébergement	  
	  
On	  a	  toujours	  pas	  en	  ce	  moment	  de	  plan	  d’hébergement	  et	  on	  n’a	  toujours	  pas	  le	  
genre	  de	  logements	  supervisés	  qu’on	  aurait	  de	  besoin.	  C’est	  un	  peu…	  Je	  suis	  en	  train	  
de	  faire	  l’évaluation	  de	  la	  Place	  Edmond	  et	  je	  dois	  dire	  que	  de	  ceux	  qui	  vivent	  à	  la	  
Place	  Edmond	  sont	  assez	  vieux.	  Pour	  beaucoup	  d’entre	  eux,	  c’est	  leur	  premier	  vrai	  
hébergement	  ayant	  le	  potentiel	  de	  devenir	  un	  domicile,	  ce	  qu’ils	  ont	  jamais	  eu	  de	  
leur	  vie.	  Ce	  qui	  est	  complètement	  débile.	  Si	  tu	  considères	  qu’il	  a	  fallu	  que	  tu	  te	  
rendes	  à	  la	  mi-‐quarantaine	  pour	  avoir	  un	  endroit	  comme	  la	  Place	  Edmond	  pour	  
vivre,	  qu’est-‐ce	  qui	  a	  bien	  pu	  t’arriver	  dans	  ta	  vingtaine	  ou	  ta	  trentaine?	  Quelque	  
chose	  de	  pas	  très	  bon,	  je	  suis	  certain.	  Et	  quelque	  chose	  qui	  t’aide	  pas	  et	  qui	  aide	  pas	  
la	  communauté,	  si	  on	  laisse	  ça	  aller…	  Ça	  c’est	  la	  première	  chose.	  
	  
	  


